



Hoy celebramos el espíritu vibrante y lleno de energía de nuestra juventud dominicana. Son el motor del cambio, los soñadores que construyen el futuro y los que nos inspiran a seguir adelante. ¡Que nunca les falte la pasión, la determinación y las ganas de crecer!

RD #DíaDeLaJuventudRD #JuventudQueInspira

#Día
De la Juventud



Junta del Distrito Municipal de Rincón

Continúen esforzándose para lograr sus metas y dar lo mejor de sí mismos. La recompensa valdrá cada obstáculo superado.



#Día De la Juventud



Continúen esforzándose para lograr sus metas y dar lo mejor de sí mismos. La recompensa valdrá cada obstáculo superado.

